



Anciennes Institutions religieuses de Lyon.

VIII.

MONASTÈRE

DE

SAINTE-ÉLISABETH DE BELLECOUR.

Les Religieuses du Tiers-Ordre de Saint-François avaient trois monastères à Lyon : celui de Bellecour était le premier, et c'est celui aussi qui nous occupera d'abord.

Magdeleine de Beaulieu était d'une famille noble du Poitou. Assez jeune encore, elle fut envoyée à Paris, chez M^{me} de Villars, femme d'un président au parlement, et sa proche parente. Le Président se vit appelé en Languedoc pour le service du roi ; il partit avec sa femme et M^{lle} de Beaulieu. La ville de Montauban étant assiégée par ordre du roi, le Président de Villars fut brûlé tout vif dans une des mines que l'on y faisait jouer. Cette douloureuse catastrophe obligea M^{me} de Villars de se retirer en Bourgogne, où elle mena M^{lle} de Beaulieu, dont l'affection lui fut plus nécessaire alors et plus précieuse que jamais.